



* PAÍS DE PERFIL



El salón de sesiones del HCS tiene dos grandes mesones circulares en los que se ubican sus 42 miembros.

EL CARDENAL FERNANDO CHOMALI, GRAN CANCELLER DE LA UNIVERSIDAD, DARÍA A CONOCER LA NOTICIA ESTA SEMANA:

Crece la expectación en la UC por el nombre del nuevo rector

Los miembros del Honorable Consejo Superior (HCS) de la Pontificia Universidad Católica de Chile saben que pronto serán citados a una sesión extraordinaria en la que se les informará quién será el próximo rector de la casa de estudios.

La instancia suele ser presidida por el rector en ejercicio, pero en esta ocasión habrá un mayor protagonismo del arzobispo de Santiago, cardenal Fernando Chomali, quien como Gran Canciller de la universidad informará verbalmente el nombre del elegido por la Santa Sede a los representantes de los distintos estamentos de la UC. Según quienes conocen el proceso, lo usual es que el cardenal infor-

me de la definición al HCS y aborde de manera breve sus fundamentos.

Aunque inicialmente trascendió que la reunión podría ser mañana lunes, como los miembros del consejo no fueron convocados la mayoría piensa que la sesión finalmente será durante la semana, dado que el mes de enero termina el viernes. Justamente, la inminencia del período de vacaciones ha aumentado la expectación en la PUC. "Después, se nos complica mucho la vida", reconocen desde la universidad.

Lo más probable es que una vez que el Vaticano comunique su decisión al cardenal Chomali, el HCS sea convocado para el día siguiente o subsiguiente

En ocasiones anteriores, la designación siempre se conoció en enero.

En 2010, por ejemplo, el HCS se reunió el martes 26 de enero para anunciar a Ignacio Sánchez como rector, en una terna en la que también estaban los, en ese entonces, decanos de Derecho, Arturo Irarrázaval, y de Economía, Francisco Rosende.

Una década antes, el viernes 14 de enero del 2000, se anunció la llegada al cargo de Pedro Pablo Rosso, quien reemplazó a Juan de Dios Vial.

En esta oportunidad, el cardenal Chomali tuvo que definir una propuesta para el Vaticano a partir de una terna com-

puesta por el director del Instituto de Éticas Aplicadas, Juan Larraín, el exdecano de Ingeniería Juan Carlos de la Llera y el profesor de Psicología Roberto González, con quienes tomó contacto antes de viajar a Roma.

El HCS está compuesto por 42 miembros. Lo preside el rector, y lo integran el prorector, el prorector de Gestión Institucional, el secretario general, los vicerrectores, el prosecretario general, los decanos, cuatro representantes de académicos, el presidente de la Federación de Estudiantes, el representante académico estudiantil y representantes de funcionarios y de exalumnos.